

1月14日の「成人の日」には市内で約1,300人の若者が新しく大人の仲間入りをします。成人の日に先立ち、昨年11月2日に「市長と語る新成人のつどい」を開催しました。

溝口教育部長の進行のもと、新成人たちが、市政についての質問・提言などを身近な話を交え、千代松市長、奥教育長と熱心に語り合いました。その一部を紹介します。(敬称略・順不同)

※泉佐野市の行政情報番組「さのテレ!」の1月前半に放送されます。放送時間などは裏表紙をご覧ください。



特集 市長と語る新成人のつどい

問合せ先 青少年課 (☎469-1106)



道浦 健



貴志 彩花



中野 晴人



浅江 綾乃



南 信次



古谷 明莉

◆もし市長だったら何をしたいですか？

古谷 防災公園の増設と、そこに設置された物の使用方法についてしっかりと広報したい。

市長 今年は台風21号で、泉佐野市内は大きな被害を受けましたが、十二分に対応できなかった反省点があります。今後はさらに災害に強いまちにしていきたいと思っています。

南 児童や園児などがボールを使って遊べる公園など、外で遊べる環境を整備したい。

浅江 核家族化が進み、親が相談しにくい環境になってきているので、そういった負担を減らせるような施設をつくりたい。

教育長 子どもたちを取り巻く環境には様々な課題があります。今後も、家庭や地域の力をお借りしながら、子どもたちが生き生きとできるような施策を考えていきたいです。

中野 小さい子どもからお年寄りまでが住みやすいまちづくりをめざしたい。そのための施策として、みんなが会話を交えながら楽しく参加できる清掃活動など実施したい。

貴志 小学校におけるICT教育、特にプログラミング教育を充実させていきたい。

教育長 小学校学習指導要領が改訂され、プログラミング教育も本格実施となります。泉佐野市では専門的な人たちの力をお借りしながら、模擬授業や出前授業などを行っています。今後は、カリキュラムを作成し、本格実施に向けさらに充実させていきたいと考えています。

道浦 今は、たくさん海外からの人がやってきて異文化の流入も多くある。そういった中で、諸外国との文化の壁を乗り越えられるような取組をしていきたい。

市長 関西国際空港を通じて、若い時から世界の国々を見てもらいたいのです。そういう施策を進めることで様々な文化への理解が深まると思っています。具体的には、オーストラリアやモンゴルに各中学校から1〜2人を派遣したりするなど様々な施策に取り組んでいます。

東口 本市には関西国際空港があり、山や海がある。その上で、人を集められるような施設や

イベントを増やし、海外からの旅行者を増やしたい。

市長 関西国際空港の近くにアイススケート場をつくることで、海外からの利用者が期待できます。泉佐野市内で滞在してもらえれば様々な仕掛けが大事だと思っています。

中村 泉佐野市と言えばこれだと分かるような観光地をつくって、長く滞在してもらいたい。

青木葉 特に、日本の人々から、この泉佐野市の魅力を知ってもらえるようなまちにしたい。

大和 犬鳴山や日根野など歴史的な場所をもっとPRし、海外からの人にも日本人にとっても魅力的なまちにしたい。

市長 近年、泉佐野市には多くの訪日外国人が宿泊されるようになっていきます。海外に対しても自分のまちをPRしたい他の自治体にとっても、泉佐野市は魅力的なまちであり、泉佐野市と特産品相互取扱協定を結ぶというところに繋がっています。

◆泉佐野市に関して疑問に思っていること

大和 ふるさと納税による寄附金を使ったプロジェクトを教えてください。

市長 寄附金で、市民団体が運営している「りんくう花火」などを応援しています。また学校教育環境の充実や子育て支援などに充てています。

青木葉 大学生などが、夜遅くまで勉強できる場所が欲しい。できればパーソナルスペースも確保して欲しい。

教育長 パーソナルスペースは難しいですが、図書館が一番勉強できる場所かと思っています。今後もそういった場所については充実させていきたいです。

中野 「樫井南部公園」のグラウンドの使用方法を教えてください。

市長 申込はみどり推進機構に委託しています。詳しい内容に関しては市のホームページを見てください。結構いい人工芝ですので、ぜひ使ってみてください。

20歳を迎えるみなさんへ

問合先 国保年金課

若い間は、老後の生活について考えることも少ないかもしれませんが、しかし、だれしも、いつかは年をとり、退職などで収入がなくなったり、減ったりします。そんなときに、老後の生活を支えてくれるのが「年金」です。

また、年金は老後のためだけではなく、ケガや病気で身体に障害が残るような状態になった場合や、加入者が亡くなり、遺族（配偶者・子）が残された場合にも、年金が生活を支えてくれます。（受給要件あり）

だれもが将来、年金を受けられるように、20歳になったら必ず公的年金制度に加入することになっています。会社などに勤務し、厚生年金保険や共済組合に加入している人以外は、国民年金に加入となりますので、国保年金課で手続きをしてください。

加入すれば、保険料の納付が必要ですが、経済的な理由などで納付が困難な場合は「申請免除」や「納付猶予」、学生には「学生納付特例」という制度もありますので、相談してください。



大和 秀徳



青木葉 優衣



中村 晃大



東口 澪

南 犬鳴山方面への道が狭く、トラックなどの通行量も多く危険なので、何とか整備して欲しい。

市長 府道泉佐野打田線の安全対策は、以前から大阪府に要望をしています。要望を続けた上で、安全確保に努めたいと考えます。

道浦 泉佐野駅近くにある「泉佐野まち処」では何が出来るのか。

市長 「泉佐野まち処」は訪日外国人に向けた観光案内所で、英語・中国語・韓国語対応ができます。また泉佐野市の特産品や特産品相互取扱協定締結自治体の物産を販売しています。

浅江 個人スペースはなくてもいいので、図書館ではない自習室が欲しい。

教育長 公民館などの中で、そういうスペースがつくれないうかが検討したいと思います。

古谷 以前「犬鳴山納涼カーニバル」が環境問題として取り上げられたが、現在の対応を教えて欲しい。

市長 イベントエリアの下流に網を張って、金魚がエリア外に出ないようにした上で、参加者に金魚を全てすくってもらい、生態系に影響を与えないようにしています。

東口 災害時の対策や災害後の市民への対応について、市民にしっかりと伝わっているか。

市長 今回の台風時に、様々な手段を用いて市民のみなさんへの情報伝達に努めました。十分ではありませんでした。今後さらなる改善が必要だと考えます。一方で、市民のみなさんにも災害時には行政が発信する情報に対して、自らが気をつけるように努めていただきたいと願います。

貴志 ゴミ袋の値段が高いように思うので、できれば下げて欲しい。

市長 町会加入促進袋は無料で配布されています。ぜひともご家族に町会加入を勧めてください。

つどいのまとめ

本日は色々貴重なご意見をいただき、とても有意義な時間でした。新成人と語るつどいは、私自身も毎年緊張感をもってのぞんでいますし、市政の大変参考になる機会でもあります。



千代松 大耕 市長

みなさんはこれからどのような道を進まれようと、またどのような人生を歩まれようと、生まれ育った「ふるさと泉佐野」に想いを寄せ続けていただきたいと願います。

みなさんの20歳になった抱負や市政に対する意見など聞かせていただき、自分の考えをきちんと発言されていて本当に頼もしく感じました。



奥 真弥 教育長

市長は、泉佐野市を再建し、市民の豊かな暮らしに向けて、10万市民の先頭に立って、昼夜を問わず精力的に働いてくれています。みなさんもぜひその生き方に学んでいただきたいと思います。

また、これを機に、政治や泉佐野市のことにも関心を持っていただけたらと願っています。